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□地区大会PR 

     2016 ～2017 年度地区大会実行委員会 

    落合鑅一様・濱口栄男様・有働昭紀様（小牧RC） 

出席 

報告 

会 員 総 数 44 名 

出席会員数 34 名 
 81.82 ％  

他クラブ出席数 2名 

修正出席率 前々回
（7/20 ） 

93.02 ％ 

会 長 挨 拶 

会長 永田 正 

「日本のロータリーの歴史について」 

 日本のロータリーは第二次世界大

戦直前の1940 年に国際団体に対す

る弾圧でＲＩからの脱退を余儀なく

された。第二次大戦後8年6ヵ月の

空白を挟んで1949 年3月、再びＲＩへの復帰が承認

されました。同年には東京ＲＣ・名古屋ＲＣ・大阪Ｒ

Ｃなど7クラブがＲＩへ復帰している。 

 そして、日本の戦後創立第一号は名古屋ＲＣをスポ

ンサークラブとして誕生致しました一宮ＲＣです。そ

して同年同月の11 月に私も誕生致しました 

67 年後の今、ＲＣの会場にて皆さんと語り合える事

に感謝です。 

８月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  山中 建策君（ １日） 今井多美子君（  8日） 

  大塚 省治君（10 日） 伊藤 伸一君（22 日） 

  梶原 誠二君（24 日） 多田 博剛君（29 日） 

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  森 喜久子様（ 1日）  宮田 章子様（15 日） 

  今井喜久夫様（29 日） 

第1208 回（当年度4回）の記録  
 

 □平成28 年７月27 日（水）18:00 ～19:00  

 □会場 一宮商工会議所ビル３Fホール 

 □開会の点鐘 永田会長 

 □ロータリーソング 「四つのテスト」 

ニコボックス（ＡＢＣ順） 

☆2016 ～2017 年度地区大会実行員会（小牧RC） 

 2016 ～2017 年度地区大会のPRに参りました。 

 皆様多数の参加、登録をお願いいたします。 

☆長谷川正己君 

 佐藤直前会長、先日はごちそうさまでした。 

☆林 倫子君 

 7月29 日、一宮七夕まつり前夜祭にワッショー 

 一宮よさこい総勢70 人で踊ります。金賞がとれま 

 すように。 

☆飯盛静男君 

 先日は長谷川さん、佐藤さん、大変御世話に成りま 

 した。ありがとうございました。今後共宜しく御願 

 いします。 



 

 

45 年表彰スピーチ  
 

「これからの時代をいかに豊かに生きるか。」 

松前憲典君 

いまや、日本人の４人にひとりが６５歳以上、１００

歳を超えた長寿者は６万人へ。 

人生百年時代を生きるために、長くて短い「余命」に

向かってのこころの準備が大切になってきました。 

かつて「人生五十年」といわれた時代がありました。

しかし、今では、その倍の年月を私たちは生きる可能

性があります。 

そろそろ「死」を素直に、明朗に、先入観をまじえず

に考える時がきたのではないでしょうか。 

以上、五木寛之氏の「余命」のまえがきのことばであ

ります。 

私は、これからの人生をどう生きるのかを考察 

致しました。 

(1) 人生は、結局一日一日の積み重ねでありま           

す。一日一日を丹精こめてていねいに生きること

が大切であります。そこにこそ、充実した人生が

あるのであります。 

(2)人生には希望が大切であります。この希望がない

ときに、汝の若さは死んだのであるという考え

方、青年というのは、決して肉体年齢ではなく、

いつも心に希望を失わないという心的態度が大切

であります。私は、こうした考え方が、人生を切

り開いていき、大いなる成功をとげていくために

は、どうしても大切ではないかと思います。 

(3)正しく考え、正しく生きることが大切でありま

す。吾々の歩む人生の行路が滑らかでないのは、

神の道を歩いていないからであります。 

出席100 ％表彰 
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☆今井多美子君 

 例会に出席できたので。 

☆石原稔久君 

 先週土曜日、高校野球愛知県大会、中京大中京×愛 

 工大名電の試合の応援に行ってきました。残念無  

 念、7対1の大差で負けてしまいました。コールド 

 にならないかヒヤヒヤでした。 

☆石川正弘君 

 例会に来れました。 

☆伊藤恒二郎君 

 良いことがあったので。 

☆加藤辰己君 

 落合さん、浜口さん、有働さん、本日は遠路御苦労 

 様です。 

☆加藤恭章君 

 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 

 今期地区大会実行委員会、委員の皆さん、本日は 

 ご苦労様です。 

☆松前裕己君 

 国立新美術館で開かれているルノワール展を和子と 

 見に行ってきました。名画に圧倒されて思わず複製 

 画を買ってしまいました。 

☆松前和子君 

 今日は100 ％出席表彰です。皆様、ご出席ありが 

 とうございます。 

☆松前憲典君 

 小牧RCより、地区大会のご案内ありがとうござ 

 います。出席100 ％表彰を代表し、3名スピー 

 チの機会を与えていただき、感謝致します。 

☆松本正暢君 

 例会に出席できたので、喜んでいます。 

☆宮田浩二君 

 明日から七夕まつりです。楽しみたいと思います。 

☆森 俊一郎君 

 今日は休肝日です。 

☆永田 正君 

 小牧ロータリークラブの皆様、遠路をようこそお越 

 し下さいました。11 月の地区大会が大成功に終わ 

 られますことをお祈りしております。 

☆西岡則男君 

 健康であることに。 

☆野田義広君 

 健康であることに。 

☆小野木宏君 

 例会に出席できたので。 

☆尾関一之君 

 小牧ロータリーの皆様ようこそ、おいで下さいまし 

 た。地区大会の成功をお祈りいたします。 

☆柴田裕市君 

 先週地区増強セミナーに出席しました。女優で 

 会員の司葉子さんは言われました。増強の鍵は 

 「会員1 人1 人の情熱の結晶が全てである」と 

 会員の皆様宜しくお願い致します。 

☆鵜飼俊光君 

 明日から、一宮七夕祭りです。皆様で熱くしましょう！ 

☆山田秀代君 

 佐藤先生、長谷川さん、有難うございました。 



 

 

30 年表彰スピーチ 
 

 「ロータリークラブ入会30 年を迎えて」 

長谷川正己君 

 私が一宮北ロータリークラブに入会したのは1986

年6 月27 日です。その後、1988 年に夫婦揃って

“厄”であったため、厄落としには子供を作るのが一

番良いと言われ、次男が誕生し、ニコボックスしまし

た。そうしたところ先輩より、ロータリアンには子供

ではなく、出来るのは孫だとお叱りにあったことを覚

えています。 

 1989 年10 月に、新クラブ設立実行準備委員会、

続いて新クラブ拡大準備委員会が設立されましたが、

私は1990 年度の理事に打診されていたので、新クラ

ブへ移籍することはないと確信しておりました。 

 1990 年7月13 日新クラブ結成実行委員会（松前

憲典委員長）が設立され、10 数名のパスト会長より

呼び出しを受け、「『ロータリーにNOはない』3年

経ったら一宮北RCに戻ってきて良いから」と、新ク

ラブへ移籍する様に言われました。 

 1990 年8月22 日より9回の仮例会を経て、名称は

一宮中央ロータリークラブ、61 名（内女性会員3

名）の会員にて、当時としては斬新な夜間例会のロー

タリークラブとして、10 月31 日愛知県一宮勤労福祉

会館にて創立総会を迎えました。 

 私自身は松前会長の下、1992 年6月までの1年

11 ヶ月の長い間、幹事として務めさせていただきま

した。その後1995 年には５代会長を務めさせていた

だきましたが、残りのチャーターメンバーを全部理事

神の道は、愛の道であります。 

  サービスの道、赦しの道、包容の道、 

  円い道、角のたたない道、人を助ける道、 

  やさしい言葉の道、利己主義でない道。 

人生において大切なことは、正しい道をいきるこ

とであります。 

(4)人生の王道 

 ①執着を去る。 

 ②寛容な心を持つ。 

 ③大自然との調和。 

あくせくした思いをとめ、一日のうちの一定期間、

あるいは、土曜日や日曜日のように、心を穏やか

に、安らかに、「無為」すなわち為すことなく、自

然に大調和のなかにある、自分というものを楽しん

で下さい。 

として使わなければならず、非常に苦労いたしまし

た。 

 2004 年度にはガバナー補佐として、また2011 年

度には地区幹事を、更に昨年2015 年には、創立25

周年実行委員長として、これらの大役を無事に務めさ

せていただくことができましたのは、一重に一宮中央

RC会員皆様方の協力の賜物と感謝を申し上げまし

て、卓話を終わらせていただきます。 

25 年表彰スピーチ 
 

「25 年間 例会100 ％出席者報告」 

 小島三男君 

 25 年間チャーターメンバーとして例会に100 ％出

席が達成できたことは、大変誇りに思っております。

健康に恵まれたことは親に感謝しております。 

 現在は規約もだいぶ変わりましたが、前は、１業種

1会員の原則があり、例会出席が義務付けられていま

した。職種の違った会員同志が毎週集まって楽しく意

見交換し、切磋琢磨することによってロータリアンが

心を磨きあう団体であると思っております。 

 皆様も、１００％出席を目指して努力し実現して頂

きたいと思います。私自身、これからも継続していき

たいと思っております。 

 現在、私のほかにも、チャーターメンバーとして、

25 年間100 ％出席されている会員の皆様を報告させ

ていただきます。 

 柴田裕市さん、森俊一郎さん、猪子裕史さん、石原

稔久さん、長橋國和さん、松岡正浩さん、私をいれて

7名が達成しています。 

変更日 

8/3 （水） 

8/4 （木） 

8/4 （木） 

8/10 （水） 

8/18 （木） 

8/29 （月） 

8/30 （火） 



 

 

○地区出席報告 

 会員増強セミナー 於：ウィンクあいち 

会員増強委員長 柴田裕市君 

 鵜飼幹事と共に参加してきました。 

15 ：00 より２時間、服部ガバナーの挨拶で始まり、

続いて2750 地区東京恵比寿RCの元会員増強委員長

で女優の司葉子さん「ロータリーと私」の講演の後、

4地区代表 会長、幹事さんから「女性会員の多いク

ラブの魅力 会員増強の成功例」の発表がありまし

た。 

 最後に当2760 地区「８分区ガバナー補佐挨拶及び

分区目標」発表があり、終わりました。 

 感想として近年RCとして会員増強が必須であり、

特に女性会員の入会が望ましいとの事でした。来8月

は会員増強月間です。司葉子さんの講演からは、彼女

の入会時には女性会員が入ったら退会するといった雰

囲気だったそうでしたが、今ではクラブ100 余名の

内女性会員がなんと４割を占める46 人だそうです。

彼女も地区初の会員増強委員長を務め、数年で八つの

新クラブを誕生させたそうです。そして、2013 年に

は2750 地区初の女性ガバナーが誕生しました。 

 締めの言葉は、会員増強は、会長や委員長だけでは

出来ない「会員一人一人の情熱の結晶が全てである」

と言われました。 

 当地区の事例発表では全会員の会員増強意識アップ

を図り、全会員から入会予定者のリストアップした

り、女性会員が増えれば、和気あいあいと成ったり、

創立4年目の名古屋アイリスRCでは、当初女性だけ

のクラブで発足を試みたが、今では男性会員と共に

「かかあ天下の家庭円満クラブ」だそうです。 

 また、8分区ガバナー補佐の発表があり、各分区で

は40 ～60 人の増強発表がありましたが、私の聞き間

違いか西尾張分区は各クラブ1名計8名の増強目標と

の事でした。（当クラブだけでも50 名には最低6名

目標なのに何とも腑に落ちない話です） 

 各クラブ共、鍵は女性会員をいかに入会してもらう

かにかかっているようです。 

 会員勧誘の説明用に「ようこそロータリーへ」の

20 分くらいのDVD をいただきましたので事務局へ預

けておきますのでお使い下さい。 

 最後に当クラブの皆様、私今年度会員増強委員長と

して会員全員の方と会員増強に取り組んでゆきたいと

思っていますので宜しくご協力の程、お願い申し上げ

ます。ありがとうございました。 

○地区出席報告 

地区公共イメージ向上委員会 

「第1回クラブ広報・雑誌・IT委員長会議」 

広報委員長 佐藤祐造君 

 開会の辞に続き、服部良男ガバナーより挨拶があ

り、「ロータリークラブはポリオの撲滅運動をはじ

め、多くの奉仕活動を行っているが、周知度が十分で

ない。そこで、広報委員会とIT委員会を統合し、新た

に「公共イメージ向上委員会」を設立した」と述べら

れた。 

議題1.  ソーシャルメディア活用:My Rotary 、My 

Rotarian 登録について(桐渕副委員長):My Rotary の

登録方法の紹介があり、Rotary Club Central に関し

て、16 項目中10 項目クリアーがRI会長賞受賞の必須

条件である。各クラブ毎にMy Rotarian 1 名を選任

いただきたいとのことであった。 

2.  WFF について(福田哲三副委員長):10 月22 日

(土)、23 日(日)開催の第4回WFF(ワールドフード＋

ふれ愛フェスタ)に関して、当日の参加と広告協賛申

し込みが要請された。 

3. ロータリーの友より(尾本和弘代表委員):ロータ

リーの友の最新号の内容と電子版の存在、また、投稿

規程の紹介があった。関連の資料が収録されている

DVD も受取った。 

◆◆◆R I 歴史のページ◆◆◆ 
 

 

 

 

 

 

 

「ロータリー年度」の由来 
 

 ロータリー年度は、なぜ7月1日に始まるのかと、

疑問に感じたことはありませんか。これは、毎年開催

される国際大会に、その由縁があります。 

 ロータリーの最初の会計年度は、第1回大会が終了

した翌日、1910 年8月18 日に始まりました。翌年

度も同様に、国際大会の日程に合わせ、8月21 日開

始となっています。さらに翌年の1912 年8月、理事

会が当時の国際ロータリー・クラブ連合会の会計監査

を依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時間をもっ

て、大 会に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員

の数を決定できるよう、会計年度の最終日は6月30

日にするのがよいとの提案を会計士から受けました。 

執行委員会はこれに同意し、1913 年4月の会合で、

6月30 日を会計年度最終日と定めました。この決定

に伴い、クラブ会員数の報告と支払いに関する期日の

ほか、「ザ・ロータリアン」誌の巻番号システム

（1914 年7月の第5巻より開始）もまた変更されま

した。 

 ロータリーはその後、1917 年まで、7月または8

月に年次大会を開催していましたが、1916 年大会

（米国、シンシナティ）での代議員が、夏場の暑さを

考慮し、大会を6月に開催する決議案を採択しまし

た。これにより、次の大会となるアトランタ大会は6

月17 ～21 日に開催されました。 

 「ロータリー年度」という表現は、ロータリーの運

営年度を示す用語として、1913 年から使用されてい

るようです。同年7月の「ザ・ロータリア ン」誌に

は、「終わりに近づきつつある本ロータリー年度は、

クラブが容易に集結できるよう、充実したクラブ合同

会合が行われた一年でした」と記されています。 

 8月10 日休会（定款6 - 1） 
 ８月17 日休会（お盆休み） 

 

次回８月24 日（水）の予定 

インターアクトクラブ海外研修報告 
修文女子高等学校 IAC  


